



CHRONIQUE

— DU —

JUVENAT

Les jours se suivent...

LE ne se ressemblent pas. Fêtes, congés, examens, vacances, séances récréatives... c'est vraiment le Jubilé qui continue au-delà de Noël et du premier de l'an. Un seul regret vint troubler la joie de nos cœurs : le départ du cher Père Provincial. Mais la bénédiction du Très Saint-Père, à Rome, et l'air pur de la France méridionale vont refaire sa santé et nous le ramener bientôt...

Ad multos annos !

En attendant, nous fêtons notre cher Père Directeur. La neige a dévoré les fleurs du jardin ; mais nous avons, outre nos bouquets de prières, les fleurs de la poésie. Un juvéniste raconte son joli rêve nocturne. Un ange lui a présenté 3 couronnes destinées au vénéré Père : l'une, parce qu'il est *prêtre* ; l'autre, parce qu'il est *religieux*...

— “ *Et la troisième ?*
— *Parce qu'il est ton Directeur.*”
Hélas ! au réveil tout s'envole,
Beau rêve et bijoux précieux.
Mais, Père, ceci me console :
La triple couronne est aux cieux.

Exempla trahunt

Un nouveau prêtre, le R. P. Gmür, procure au Juvénat le bonheur d'une première Messe. Oh ! comme les juvénistes regardent